

# medienmitteilung

---

**FORTIMO FEIERT DEN SPATENSTICH FÜR 29 EIGENTUMSWOHNUNGEN  
HOFSTETT.CH**



**Arbon TG, 26. August 2020 – Die Fortimo Invest AG feiert den Bau der drei Mehrfamilienhäuser symbolisch mit einem Spatenstich. Die Nachfrage nach den Eigentumswohnungen ist enorm und äusserst erfreulich. Vor dem offiziellen Baustart sind nur noch vier Wohnungen verfügbar.**

Bei Sonnenschein erfolgte am 26. August 2020 der Spatenstich für die Eigentumswohnungen hofstett.ch. Rund 30 Personen, bestehend aus Behördenmitgliedern, Käufern, Nachbarn, Architekten, Fachplanern, Unternehmern und Presse, folgten der Einladung der Fortimo AG und fanden sich auf dem Bauplatz ein.

Mit dem Projekt hofstett.ch entsteht moderner Wohnraum in Arbon. In der sympathischen Gemeinde realisieren wir 29 Eigentumswohnungen mit einem Wohnungsmix bestehend aus 2½- bis 5½-Zimmern. Die Überbauung bietet optimal besonntes Wohnen mit Blick in die Weite und liegt trotz zentraler Lage in einer ruhigen Wohngegend.

Die Eigentumswohnungen überzeugen mit funktionalen Grundrissen, modernem Innenausbau, grosszügigen Küchen und Aussenbereichen. In sämtlichen Wohnräumen ist ein edler Parkettboden vorgesehen. Ein eigener Waschturm gehört zu jeder Wohnung. Die grüne Umgebung und die Nähe zum See runden dieses idyllische Wohnangebot ab. Die neuen Eigentümerinnen und Eigentümer dürfen mit dem Bezug der Wohnungen im Frühjahr 2022 rechnen.

Der Spatenstich in Arbon ist nicht nur für die Bauherrschaft und Investorin ein erfreulicher Tag, sondern vor allem auch für die Käuferinnen und Käufer. Symbolisch wurde die Erde mit Schaufel und Bagger angestochen. Dieser Akt dokumentiert den Startschuss für die neue Wohnüberbauung hofstett.ch. Im Anschluss wurde bei einer St. Galler Bratwurst und mit einem kühlen Getränk auf den erfolgreichen Bauverlauf angestossen.

Weitere Informationen finden Sie unter [hofstett.ch](https://hofstett.ch).